

Rueil-Malmaison, le 27 janvier 2025

Note d'organisation

Afin d'améliorer l'efficacité du fonctionnement du nouveau pôle Concessions du groupe VINCI, et avec l'objectif de renforcer les synergies humaines et opérationnelles entre ses différentes divisions, je mets en place l'organisation suivante à compter du 3 février prochain.

VINCI Concessions est la holding générale du pôle Concessions, se concentrant sur la consolidation des activités des divisions, la maîtrise des risques, le renforcement des synergies, les développements structurants, et les activités nouvelles ou non spécifiques à une division.

En tant que Président de VINCI Airports et VINCI Autoroutes, je concentrerai mon action sur les enjeux majeurs, et les relations avec nos principaux délégants ou partenaires, comme la relation avec l'Etat pour VINCI Autoroutes, que je suivrai avec Blaise Rapior, Directeur Général Adjoint de VINCI Autoroutes.

Sabine Granger est nommée Directrice générale de VINCI Autoroutes. Elle sera proposée comme Directrice générale d'ASF lors du Conseil d'Administration de la société le 4 février prochain.

Rémi Maumon de Longevialle est nommé Directeur général de VINCI Airports.

Benoît Trochu est nommé Directeur du Développement de VINCI Concessions. Il suivra directement les projets en développement de VINCI Airports et les projets en PPP ou développement d'activités nouvelles du pôle Concessions de VINCI. Il supervisera les opérations significatives de M&A de VINCI Highways et VINCI Railways, en lien avec leurs Présidentes respectives, Belen Marcos et Valérie Vesque-Jeancard.

Raphaël Ventre est chargé d'une mission de rapprochement des activités nouvelles en exploitation de VINCI Autoroutes et VINCI Concessions : filiales d'énergies renouvelables et de bornes de recharge électrique, Ulys, ayant vocation à ne pas dépendre d'une concession ou d'une division spécifique.

Je vous remercie de leur apporter votre concours et je leur souhaite un plein succès dans leur mission.

Sabine Granger, Rémi Maumon de Longevialle, Benoît Trochu, ainsi qu'Alexandra Boutelier, Directrice générale de VINCI Stadium, rejoignent le Comité de Direction de VINCI Concessions.



Nicolas NOTEBAERT
Président

Rueil-Malmaison, January 27th, 2025

Organization memo

In order to improve the efficiency of the new Concessions arm of the VINCI group, and to strengthen human and operational synergies between its divisions, our organization will evolve as follows as of February 3rd, 2025.

VINCI Concessions is the holding company of the Group's Concessions activity, focusing on consolidation, risk management, strengthening synergies, major business developments, and new businesses.

As President of VINCI Airports and VINCI Autoroutes, I will focus on strategic issues and relationships with our main stakeholders, such as the French Government for VINCI Autoroutes which I will monitor with Blaise Rapior, Executive Vice-President of VINCI Autoroutes.

Sabine Granger is appointed Chief Executive Officer of VINCI Autoroutes. Her nomination as CEO of ASF will be brought for approval to the company's Board of Directors on February 4th, 2025.

Rémi Maumon de Longevialle is appointed Chief Executive Officer of VINCI Airports.

Benoît Trochu is appointed Business Development Director of VINCI Concessions. He will directly monitor VINCI Airports' development projects and PPP projects or new business developments at VINCI Concessions level. He will oversee significant M&A operations at VINCI Highways and VINCI Railways, together with their respective Presidents, Belen Marcos and Valérie Vesque-Jeancard.

I have asked Raphaël Ventre to look into how to bring together the new businesses operations of VINCI Autoroutes and VINCI Concessions that are independent from existing concessions or divisions: renewable energy, EV charging, Ulys.

Please join me in wishing them success in their new roles.

Sabine Granger, Rémi Maumon de Longevialle, Benoît Trochu, as well as Alexandra Boutelier, CEO of VINCI Stadium, will join the VINCI Concessions Executive Committee.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Notebaert", with a stylized flourish at the end.

Nicolas Notebaert
President